

*Gemeinsam mit den
orientalisch-orthodoxen Kirchen in Österreich lädt die
Stiftung PRO ORIENTE zu einem*

Festakt

*anlässlich der 10-Jahres-Feier der Verabschiedung des Gesetzes über die
äußeren Rechtsverhältnisse der orientalisch-orthodoxen Kirchen durch den
Österreichischen Nationalrat*

und der

*Verleihung des Titels „Protektor der Stiftung PRO ORIENTE“ an
Seine Heiligkeit Papst Tawadros II.*

*am 27. Mai 2013 um 19:00 Uhr
in den Festräumen des Erzbischöflichen Palais Wien
ein*

Kontakt & Informationen

**U. A. w. g.
Stiftung PRO ORIENTE
Hofburg, Marschallstiege II
1010 Wien
Telefon: 01-5338021
eMail: tuder@pro-oriente.at
Web: www.pro-oriente.at**

Programmablauf

Begrüßung durch Seine Eminenz
Christoph Kardinal Schönborn

*Syrisch-orthodoxe Diakone singen Hymnen des
Heiligen Ephrem*

**Festakt aus Anlass des 10. Jahrestages seit Inkrafttreten des
Gesetzes über die äußeren Rechtsverhältnisse der
orientalisch-orthodoxen Kirchen in Österreich**

„Zur Genese und Wirkung des Gesetzes“

MR Mag. Oliver Henhapel
(Leiter des Kultusamtes des

Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur)

Statements der Vertreter der armenisch-apostolischen, der koptisch-
orthodoxen und der syrisch-orthodoxen Kirche

*Georg Dawoud (Geige): Ausschnitt aus der Koptischen Hymne des
Mitternachtsgebets ‚Afscholem‘*

Verleihung des Titels

„Protector der Stiftung PRO ORIENTE“ an

Seine Heiligkeit Tawadros II.,

Patriarch von Alexandrien und Papst des Stuhls des Hl. Markus

Laudatio von Univ.-Prof. Dr. Dietmar W. Winkler
(Universität Salzburg)

Verleihung des Dekrets an Seine Heiligkeit Papst Tawadros II. durch
Seine Eminenz Christoph Kardinal Schönborn

Dankesworte

Armenisches Streichquartett „BKHIYAN“

Im Anschluss findet ein orientalisches Kirchenfest mit Musik und
Agape im Arkadenhof des Erzbischöflichen Palais statt.